

# PERS

## Polsek Lohbener Himbau Security Perbankan Tingkatkan Kewaspadaan dalam Menghadapi Ancaman Kejahatan

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:42



*Polsek Lohbener Himbau Security Perbankan Tingkatkan Kewaspadaan dalam Menghadapi Ancaman Kejahatan*

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan himbauan kamtibmas kepada security perbankan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023) malam.

Himbauan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan kesiagaan para security dalam menghadapi potensi ancaman kejahatan atau gangguan kamtibmas di area perbankan.

Dalam himbauan kamtibmas tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener menyampaikan beberapa pesan penting kepada security perbankan, antara lain security perbankan diharapkan selalu berada dalam kondisi waspada dan siaga saat menjalankan tugasnya. Mereka harus mampu mengenali potensi risiko dan ancaman kejahatan serta melaporkan kejadian atau kejanggalaan segera kepada pihak berwenang.

Para security perbankan diminta untuk aktif dalam mencegah aksi kejahatan di area perbankan, seperti pencurian, perampokan, atau tindak pidana lainnya. Mereka harus memastikan keamanan dan ketertiban di dalam dan sekitar lokasi perbankan.

Selain itu, security perbankan diharapkan menjalin kerjasama dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian setempat. Jika terdapat situasi atau kejadian yang mencurigakan, segera laporkan kepada petugas Polsek Lohbener agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat.

“Penting bagi para security perbankan untuk memiliki komunikasi yang efektif dengan rekan kerja dan petugas kepolisian. Komunikasi yang baik dapat membantu dalam mengatasi situasi darurat atau keadaan kritis dengan lebih baik,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani.

Kapolsek berharap security menjalankan tugas dengan profesional dan tidak melakukan tindakan di luar wewenang. Keberadaan mereka diharapkan memberikan rasa aman bagi nasabah dan masyarakat yang datang ke bank.

“Himbauan kamtibmas tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Lohbener untuk meningkatkan kerjasama dengan seluruh elemen masyarakat, termasuk security perbankan, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Dengan sinergi antara Polsek Lohbener dan pihak-pihak terkait, diharapkan situasi kamtibmas di area perbankan dan sekitarnya tetap aman dan kondusif.” Harap Kopol H. Nurani.